



## Am 13. März 2016 ist die Wahl zum Landtag in Sachsen-Anhalt! Welche Partei und welche Abgeordneten stehen wofür...?

In einigen Tagen ist es soweit – am Sonntag, den 13. März, stehen die Landtagswahlen für den 7. Landtag in Sachsen-Anhalt an. Dieses Mal wird es wirklich eine schwere Entscheidung für uns Bürgerinnen und Bürger, und so auch für uns Eisenbahnerinnen und Eisenbahner und unseren Familien!

Vor gut 6 Wochen haben wir als EVG Landesverband alle sich zur Wahl stellenden 211 Kandidatinnen und Kandidaten der demokratischen Parteien angeschrieben und sie gebeten, unsere Fragen zur Wahl zu beantworten.

So wollten wir in Erfahrung bringen, welche Partei eigentlich unsere persönlichen Interessen und die Interessen der Eisenbahnerinnen und Eisenbahner vertritt. Wir wollten mehr über die angestrebte Ziele von Sozial- und Tarifpolitik unserer zukünftigen Abgeordneten wissen. Wir wollten wissen, welchen Stellenwert zukünftig die Eisenbahnen im Personen- und Güterverkehr im Land haben sollen. Wir wollten wissen, auf welche Schwerpunkte die zukünftigen Abgeordneten nach ihrer Wahl als Landespolitiker Wert legen? Und letztendlich wollten wir auch persönliche Antworten auf unsere Fragen erhalten.

Jetzt, wenigen Tage vor der Wahl, wollen wir ein kurzes Resümee ziehen!

Zuerst müssen wir eingestehen, dass wir total enttäuscht sind! Von den 211 angeschriebenen sich zur Wahl Stellenden haben nur 5 auf unseren Wahlcheck persönlich geantwortet.

Da stellen sich gleich die nächsten Fragen: Sind wir Eisenbahnerinnen und Eisenbahner, die in der Gesamtheit aller Beschäftigten in Sachsen-Anhalt immer noch den Platz 1 einnehmen, es nicht wert, auf brennende Fragen Antworten zu erhalten? Wie soll das erst weiter gehen, wenn der Landtag gewählt ist und dieser sich konstituiert hat? Was können wir dann noch von unseren Abgeordneten unserer Wahlkreise erwarten?

Fragen über Fragen, auf die es momentan keine Antworten gibt!

Allerdings, und das sollte nicht unberücksichtigt bleiben, haben wir auch „zentrale“ Antworten von den Landesverbänden bzw. Landesgeschäftsstellen der Parteien

erhalten, die wir ebenfalls mit veröffentlicht haben.

Wenn wir in den kommenden Tagen noch weitere Antworten auf unseren Wahlcheck erhalten, werden wir diese umgehend veröffentlichen!

Alles zu unserem Wahlcheck könnt Ihr auf unserer Homepage unter dem Link

[http://www.evg-online.org/Vor\\_Ort/Sued-Ost/Aktuelles/tfolder\\_custom\\_view](http://www.evg-online.org/Vor_Ort/Sued-Ost/Aktuelles/tfolder_custom_view)

nachlesen!

Wir hoffen, dass die Wähler in unserem Land die „richtige Wahl“ für unsere Zukunft, für die Zukunft unserer Arbeitsplätze und vor allem für UNS, die Bürger dieses Landes, treffen werden!

